

Faschingsfest in der Kindergruppe am 20.02.07

Rund 31 Kinder trafen sich in der Halle zum feiern. Es war eine kunterbunte Mischung von verkleideten Tieren, Kobolden, Märchenfiguren und vieles mehr. Zur Einführung spielten wir Komm mit oder lauf weg. Das ist ein Spiel was im Kreis gespielt wird und ein Kind geht um den Kreis herum und tippt ein anderes Kind an und sagt: „Komm mit oder Lauf weg“. Je nachdem was gesagt wird läuft das Kind hinterher oder in die andere Richtung. Ziel des Spiels ist es den freien Platz zu erreichen. Das hat den Kindern viel Spaß bereitet und ist auch schon zur Tradition bei uns geworden, mit diesem Spiel zur Eröffnung unseres Faschingsfestes zu starten. Nach dem sich die Kinder ausgetobt haben, gab es eine kleine Raubtierfütterung. Kleine Mäuse und Gummibärchen standen auf dem Speiseplan.



In der zweiten Runde ging es zu den beliebten Staffelspielen.



Da ich als Trainerin ganz alleine war, bat ich Anna aus der großen Gruppe mir zu helfen und so übernahm sie die eine Gruppe und passte auf, dass keiner schummelte. Insgesamt gab es 5 verschiedene Aufgaben zu bewältigen, wo die Kinder über und unter den Gegenständen hüpfen laufen oder krabbeln mussten. Nach jedem erfolgreichen Durchgang gab es natürlich eine kleine Stärkung.



Das Abschlussspiel war ein Mauerfangspiel. Hier stellten zwei Kinder eine Mauer da, die sich nach rechts und links bewegte. Die anderen Kinder mussten immer von der einen Seite zur anderen laufen. Dummerweise wurden sie aber nach und nach von der Mauer gefangen. Zum Abschluss unseres Festes gab es einen kleinen Bonbon regen der die Kinderherzen noch mal höher schlagen lässt. So ging auch diese Stunde schon wieder vorbei und die Kinder gingen vergnügt nach Hause.

Nicole Boguslawski